



輝け！北っ子！

秋の一日 休日も北っ子は活躍 ～第13回 福幸祭～

3日からの3連休はいかがでしたでしょうか。天気もよく秋の行楽日和といった感じでした。そんな中、4日（土）には、安達ヶ原ふるさと村を会場に第13回福幸祭が開かれました。このイベントは「二本松の明るい未来に向けて・・・二本松少年隊の顕彰等」を目指していることもあり、本校の剣舞クラブに参加依頼があり、出演となりました。これまで何度か発表の場はありましたが、剣舞クラブの6年生にとっては最後の発表の場となりました。鎮魂の思いが伝わるとしても心のこもった剣舞でした。剣舞クラブの皆さん、お疲れ様。ありがとうございました。5年生への引継もよろしくお願ひします。



一中学区特別支援学級交流会 ～小中の接続を活動を通して～

6日、二本松一中を会場にして、一中学区の特別支援学級交流会が開かれました。今回の交流会は、交流活動を通して、一中学区としての連携を深めることを目的に行われました。自己紹介などのあと、グループ対抗で「ポッチャ」を楽しみました。目標となるターゲットに向けて、できるだけ近くにボールを投げ入れるゲームの「ポッチャ」。ルールがわかりやすいこともあり、子どもたちはすぐに学校・学年・校種の壁を乗り越えてみんなで楽しんでいました。

南小・北小・塩沢小は中学校に進学となれば、基本みんな同じ二本松一中に進学する学校。これからも様々な波面で連携をとりながら進められたらと思っています。



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～

..... 切り取り線

